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Trenitalia pensa a biglietto unico in tutte le regioni
notizia pubblicata  14 Febbraio 2017 alle ore 11:10 nella categoria Trasporti

“Si parte da Belluno con la prospettiva di allargare al resto del Veneto e spingendo affinché anche in altre

regioni si possano adottare le stesse iniziative”. Così Barbara Morgante, amministratore delegato di

Trenitalia, a proposito del lancio del sistema a tariffazione unica per integrare il trasporto su rotaia, gomma

e acqua.   

“Abbiamo tutta la squadra impegnata per promuovere la tariffa unica nelle altre regioni – ha detto – e

stiamo già ottenendo delle adesioni, ma la parte operativa parte da Belluno. Noi abbiamo il nostro sistema

pronto a gestire le tariffe degli altri – ha concluso – secondo normali accordi commerciali”. 


